

Camiers : la nuit du badminton a remporté un vif succès

Publié le 17/06/2013



Beaucoup étaient venus observer et essayer la discipline, samedi soir !

Le club de badminton de Camiers, les Fous du volant, a organisé samedi soir, la nuit du « bad », un événement national annuel à l'initiative de la Fédération française de badminton qui organise ces soirées depuis 3 ans.

Il s'agissait donc d'une soirée sportive destinée à faire découvrir le badminton au grand public avec des essais, mais aussi un tournoi amical entre les adhérents. Cette soirée spéciale a eu lieu à la salle des sports de Camiers, samedi, de 19 h à 23 h 30. Un sandwich et une boisson étaient offerts aux participants du tournoi.

« Cette soirée est une réussite puisqu'une centaine de personnes venues de Dannes, Camiers, Étaples et Saint-Étienne-au-Mont y ont participé, et quarante, dont le plus jeune était âgé de 9 ans, se sont inscrites au tournoi, a déclaré Régine Pernel, la secrétaire du club. Nous espérons, dans la perspective de cette animation, faire connaître le club et le sport, pour avoir la prochaine saison de nouveaux adhérents, puisque nous envisageons de mettre en place des créneaux d'initiation badminton pour les jeunes. »

Renseignements au 06 62 42 45 87 ou 06 30 14 29 77 – badmintoncamiers.fr